

# Learning by... going!!

## Study Abroad Fair 2017

AM 11. OKTOBER 2017 FAND DIE DIESJÄHRIGE AUSLANDSSTUDIENMESSE DER TU GRAZ STATT. ZIEL DER INFORMATIONSVERANSTALTUNG WAR ES, TU GRAZ STUDIERENDE UMFASSEND ÜBER DIE VORHANDENEN STUDIEN- UND FÖRDERMÖGLICHKEITEN ZU INFORMIEREN.

### HTU AKTUELL

Studierende, die schon konkret an der Erweiterung ihres Bildungshorizontes im Rahmen eines Auslandsaufenthaltes interessiert sind, aber auch solche, für die ein Mobilitätsprogramm derzeit nur ein Wunsch für die Zukunft ist, kamen zahlreich zur Veranstaltung.

Das vielfältige Informationsangebot bestand aus direkter Beratung an den Informationsständen, wo neben dem Team des Büros für Internationale Beziehungen und Mobilitätsprogramme auch ehemalige „Outgoing“-Studierende Fragen beantworteten. Des Weiteren wurden Kurzpräsentationen zu allen Programmen im Hörsaal i5 dem „KNAPP AG Hörsaal“ abgehalten. Diese wurden durch Präsentationen der Studierenden Philipp Schaber und Lukas Robinig (WS 2016/17), welche über ihre spannenden Studierenerfahrungen an der Wright State University berichteten und auch von Dominik Maierhofer (SS 2016/17), der wichtige Informationen zu einem Studienaufenthalt an der Universidad Técnica Federico Santa María präsentierte, unterstützt.

Ein besonderes Highlight der Study Abroad Fair 2017 war, dass auch Vertreterinnen von Partneruniversitäten, die im Rahmen einer „Staff Week“ an der TU Graz zu Gast wa-

ren, ihre Heimatuniversitäten vorstellten. Anwesend waren die Kolleginnen Corina Caspar-Terizakis (TU Darmstadt), Dita Havlova (Brno University of Technology), Silvia Georgescu („Gheorghe Asachi“ Technical University of Iasi) und die Studentinnen Kseniya Ausheva, Ekaterina Tereshko und Daria Tarasova (Peter the Great Saint Petersburg Polytechnic University).

Im Rahmen der Veranstaltung wurden auch die eingereichten Fotos des Fotowettbewerbs „Mission International“ ausgestellt. Besucherinnen und Besucher hatten die Möglichkeit diese vor Ort zu betrachten und dann direkt via Online-Voting ihre Stimme für das beste Foto abzugeben.

Studierende, die offen gegenüber Neuem und Unbekanntem sind und Interesse an einem studienbezogenen Auslandsaufenthalt haben, sind eingeladen das Team des Büros für Internationale Beziehungen und Mobilitätsprogramme in der Mandelstraße 15, 2 Stock während der Öffnungszeiten (Mon-Fri 10.00-12.00 und Mi 13.00-15.30) zu besuchen und sich umfassend beraten zu lassen!

Wichtige Informationen zu allen Mobilitätsprogrammen und die Einreichtermine unter [tu4u.tugraz.at/go/mein-auslandsaufenthalt](http://tu4u.tugraz.at/go/mein-auslandsaufenthalt)

